
碩田学園ヤングキャリアアドバイザー講演会 講演日：令和6年7月11日(木)

講演後の生徒の感想

営業の仕事は戦略が大切だと知りました。いつでも最悪な場合を想定して考えておくことが
大切だと思ったし、スポーツをしているので良い考え方だなと思いました。

声も聞きやすくてゲームも楽しめました。私の将来の夢とアドバイザーの方の仕事は種類が
少し違うけど“自信を持つ”ということは真似してみようと思います。１０年後が楽しみです。

ゲームをしたり営業体験をしたり、とても楽しかったです。面白いお話もあってさらに楽し
かったです。勉強になりました。

作業療法士という仕事の内容や、その仕事の良いところ、生きがいになるところなどを知る
ことができました。今まで全然知らなかった仕事を知れる機会ができてよかったです。

話す早さがちょうどよく内容も詳しく頭にすらすらと入ってきてすごいなと感じました。“好
きな事を続けていく”という言葉が印象に残りました。好きな事って大事だなと思いました。

仕事の裏側を聞いておもしろかったです。もっと自分の将来を考えたいと思いました。

職業に就くときに一番大事なことは、自分の気持ちだとわかりました。

テレビの仕事について今まで知らなかったことや実際にやってみないとわからないことなど、
たくさん知れてよかったです。“自分の好きを貫き通す”という言葉を胸に生きていきます。

ひとつの仕事でもいろいろやることがあって大変だと思いました。資格というよりは、そう
いう資質や性格などが必要だと初めて知りました。

実際に配管をつなぐ体験ができてうれしかったです。管にも種類がたくさんあり大きさや
役割があることを知りました。
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仕事をする理由がお世話になった人への恩返しというのが、とてもいいなと思いました。
“将来のことを考えすぎず今を楽しむ”という言葉の通りにしていこうと思いました。

建設の仕事や、物を作ったり組み立てたりする仕事が気になったので、やってみたいと思い
ました。
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作業療法士という仕事と仕事内容を初めて知りました。けがや病気になった方にとっては不
可欠だと感心しました。“できないことはできるように”“できることはもっとできるように”
が出来るこの仕事は素晴らしいです。やっぱり魔法使いみたいだなと思いました。

配管は色によって使い分けがあると知って興味を持ちました。中学生はまだ将来のことはあ
まり考えすぎないで良いと聞いて、今は勉強、遊びなどに一生懸命取り組み思い出を増やそ
うと思いました。
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夢を持つことの大切さ、仕事の大変さなど独学では学べないことをたくさん学べたので、い
い機会になったなと思いました。


